

Metrópoli

ES EL SÉPTIMO EN LA CIUDAD DE MÉXICO

Azcapotzalco tendrá cuartel de la Guardia

CECILIA NAVA

A la alcaldía destinaron 200 elementos para labores de seguridad en colaboración con el gobierno capitalino

Un nuevo cuartel de la Guardia Nacional se instalará en la alcaldía Azcapotzalco para comenzar a trabajar en labores de seguridad a partir de la próxima semana.

"Se instalará, aquí en Azcapotzalco, un Cuartel de la Guardia Nacional, se va a adecuar un espacio que estamos trabajando ya, junto con la alcaldía, la alcaldía lo pone a disposición de la Guardia Nacional, de tal manera que inclusive a partir de la próxima semana pueda iniciar, ya, los trabajos de la Guardia Nacional", dijo la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo tras la instalación del gabinete de seguridad y construcción de la paz en esta demarcación.

Omar García Harfuch, secretario de seguridad ciudadana, detalló que la Guardia Nacional ya tiene escogido el lugar que les otorgó la alcaldía, aunque no reveló la ubicación. "Guardia Nacional ya está aquí trabajando con 200 elementos, lo único que falta es que se establezca en este lugar", aseguró.

Actualmente existen seis cuarteles más en la capital del país. En la colonia Chalma de Guadalupe, en la alcaldía Gustavo A. Madero, hay uno con una superficie de tres hectáreas.

También en la colonia San Luis Tlaxiátemalco, en Tláhuac, también de tres hectáreas y en la colonia San Lorenzo Tezonco, en Iztapalapa, en una superficie de 1.7 hectáreas.

Otro predio está en la colonia Santa Fe, en Álvaro Obregón y tiene una superficie de 10 hectáreas y uno más está en la colonia Ejido El Guarda o Parres, en la alcaldía Tlalpan.

También la alcaldía Venustiano Carranza tiene un cuartel y está ubicado en el deportivo Eduardo Molina.

En julio pasado el comandante de la Primera Zona Militar, General de Brigada, Eugenio López Arellanes, informó que la



Ayer se instaló el gabinete de seguridad en la alcaldía

Habilitarán cinco pozos para combatir escasez

Para atender el problema de escasez de agua que presentan algunas colonias de Azcapotzalco, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) proyecta cinco pozos en esta demarcación.

Así lo reveló la alcaldesa Margarita Saldaña tras una reunión que tuvo con Sacmex.

"El tema del agua es uno que hemos estado platicando fuertemente; de hecho, esta semana tuvimos una reunión-recorrido con Sacmex aquí en la alcaldía, se nos ha hablado de cinco pozos nuevos que se van a abrir... bueno, que se van a perforar aquí en la alcaldía; esperemos que, con eso, vayamos saneando un poco el problema que tenemos de escasez de agua", dijo.

Además, se coordinará para conocer el manejo de válvulas. "Para ver un tema que nos parece que es fundamental que es quién maneja y cómo se maneja la apertura y cierre de válvulas, que creemos que eso de repente nos hace alguna crisis, y algunos otros temas con respecto a cómo vamos a buscar que Azcapotzalco, en materia de crecimiento de desarrollos inmobiliarios, tenga mayores posibilidades de agua".

La alcaldesa insistió en que estará atenta a que los desarrollos inmobiliarios aprobados cumplan con la factibilidad hidráulica y de movilidad. "Nosotros no hemos dado ninguna licencia", aclaró. **Cecilia Nava**

La ciudad ya tiene cuarteles instalados en GAM, Tláhuac, Iztapalapa, Álvaro Obregón, Venustiano Carranza y Tlalpan

capital mexicana contará con 16 coordinaciones territoriales y tendrán un total de 22 predios para recibir a dos mil 280 elementos destinados para la ciudad.

"Se va a adecuar un espacio que estamos trabajando ya junto con la alcaldía"

CLAUDIA SHEINBAUM
JEFA DE GOBIERNO

COORDINACIÓN

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo, mencionó que trabajarán de manera coordinada con la alcaldía Azcapotzalco para disminuir los delitos que en los últimos meses han tenido un ligero incremento: robo a taxi, a conductor-pasajero de vehículo y a repartidor.

Además pedirá que a través del Gobierno de México, en las reuniones de Gabinete, se invite tanto a los responsables de la Guardia Nacional, de la Secretaría de la Defensa Nacional como a los propios Gabinetes de Seguridad e, inclusive, a los Presidentes Municipales de los dos municipios conurbados de Azcapotzalco -Tlaxiátemalco y Naucalpan- pues debido a esta colindancia los robos han incrementado.

Sheinbaum Pardo afirmó que esperarán a enero, mes en el que los municipios mexiquenses renuevan a sus alcaldes y alcaldesas, para poder afianzar la coordinación metropolitana.

"Ya había una coordinación inicial, pero los presidentes municipales en el Estado de México van a tener... entran los nuevos alcaldes en enero; entonces, estamos esperando al mes de enero, aunque se puede hacer ya la coordinación con la Guardia Nacional", dijo.

La alcaldesa de Azcapotzalco, Margarita Saldaña, asumió que si hay un compromiso para erradicar los delitos mencionados, y es por las dos vías, tanto de la Jefatura de Gobierno así como de la administración que encabeza.

"Nosotros tenemos aquí en Azcapotzalco toda la voluntad de hacer el trabajo coordinado que se requiera para que la ciudadanía tenga los resultados que esperamos de nosotros", expresó.

García Harfuch añadió que el próximo mes tendrán un resultado distinto para el bien de Azcapotzalco.

"Lo que vamos a hacer es trabajar junto con la Fiscalía General de Justicia, como en todos los casos, para revisar las carpetas de investigación ya existentes y poder detener a las personas que se dedican al robo a bordo de taxi, principalmente", expresó Harfuch.